



ВОПРОСЫ СТАТИСТИКИ

1/2007

ISSN 0320-8168

*Научно-
информационный журнал*
Издается с сентября 1994 г.
(с января 1919 г. выходил
под названием
«Вестник статистики»)

Учредитель
Федеральная служба
государственной
статистики

Главный редактор
Н.В. Никулина

Редакционная коллегия:
И.К. Беляевский,
В.П. Божко,
Л.М. Гохберг,
И.И. Елисеева,
М.Р. Ефимова,
А.П. Зинченко,
Ю.Н. Иванов,
С.Д. Ильенкова,
М.Г. Назаров,
Б.Т. Рябушкин,
В.М. Симчера,
А.Е. Суринов,
В.Н. Тамашевич,
И.С. Ульянов,
Г.И. Чудилин,
А.Ю. Шевяков

Редакция:
Заместитель
главного редактора
В.П. Шулаков

Ответственный секретарь
Н.Н. Титова

Ведущий научный редактор
В.А. Будыкина

Компьютерная верстка
Л.П. Соколова,
А.Н. Шулакова

Адрес: 107450, Москва,
ул. Мясницкая, 39, стр. 1

Телефон: 207-48-82

Телефакс: 207-48-90

E-mail: voprstat@mtu-net.ru

<http://www.infostat.ru>

Позиция Учредителя

и Редакции
необязательно совпадает
с мнением авторов

Перепечатка материа-
лов только по согла-
сованию с Редакцией

Журнал
зарегистрирован в
Комитете Российской
Федерации по печати.

Регистрационный
номер 012312

В НОМЕРЕ:

К ПЯТНАДЦАТИЛЕТИЮ ОБРАЗОВАНИЯ СОДРУЖЕСТВА НЕЗАВИСИМЫХ ГОСУДАРСТВ

- О развитии статистики стран СНГ: итоги, проблемы и перспективы.
М.А. Королев 3

ВОПРОСЫ МЕТОДОЛОГИИ

- Индексы производства: опыт и проблемы. **Е.А. Шустова** 6
- Планирование и проведение выборочных наблюдений индивидуальных предпринимателей, осуществляющих деятельность в розничной торговле.
Е.И. Седова, М.А. Сабельникова, А.Б. Луппов 28

ИССЛЕДОВАНИЕ МАКРОЭКОНОМИЧЕСКИХ ПРОЦЕССОВ

- Анализ межотраслевых связей в экономике Азербайджана на основе модели «Затраты - Выпуск». **Я. Гасанлы, Н. Слейманов** 36
- Статистическая оценка энергетического баланса региона в формате МЭА / Евростата. **Р.В. Гулидов** 42
- Проблемы формирования методологии оценки параметров экономического роста. **Н.П. Киселева** 48

НАУКА И ОБРАЗОВАНИЕ

- От чего мы планируем отказаться. **И.И. Елисеева** 54
- Проблема включения новых научных достижений в учебные курсы статистических дисциплин. **М.М. Юзбашев** 55

НАУЧНЫЕ СООБЩЕНИЯ

- Оценка эффективности бюджетных расходов в сфере общего образования.
Е.А. Семёнова 58
- О проблемах развития электронной торговли в России. **В.В. Овчаренко** 61
- К вопросу о статистическом измерении теневой экономики на региональном уровне. **Н.В. Черемисина** 64

СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ

- Дж. М. Кейнс и статистика. **И.И. Елисеева, Я.В. Соколов** 68
- А.Л. Вайнштейн и оценка стоимости основных фондов в современной России.
Г.И. Ханин, Н.В. Иванченко 72
- Заседание секции статистики ЦДУ РАН, посвященное 100-летию со дня рождения А.Я. Боярского. **М.Г. Назаров** 79

Новые издания по статистике. **Н.С. Анарин** 81

Совместный проект по обучению кадров. **С.А. Шеменев** 82

ОСНОВНЫЕ СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКИЕ ПОКАЗАТЕЛИ ПО РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ ЗА 2002-2006 ГОДЫ (по материалам Росстата) 83

ОФИЦИАЛЬНЫЕ ДОКУМЕНТЫ 95

Требования к оформлению статей 67

CONTENTS

15 - th ANNIVERSARY OF ESTABLISHMENT OF THE COMMON WEALTH OF INDEPENDENT STATES

- ◆ On development of statistics of the CIS countries: results, problems, perspectives. **M.A. Korolev** 3

QUESTIONS OF METHODOLOGY

- ◆ Production index: experience and problems. **E.A. Shustova** 6
- ◆ Planning and conduction of sample survey on individual entrepreneurs engaged in retail trade activity. **M.A. Sabelnikova, E.I. Sedova, A.B. Lupov** 28

RESEARCH OF MACROECONOMIC PROCESSES

- ◆ Analysis of inter-industries relationship of the economy of Azerbaijan on the basis of «Input-Output» model . **Ya. Gasanly, N. Sleimanov** 36
- ◆ Statistical assessment of the regional energy balance at IEA/Eurostat format. **R.V. Gulidov** 42
- ◆ Problems of forming of the methodology on assessment of economic growth parameters. **N.P. Kiseleva** 48

SCIENCE AND EDUCATION

- ◆ What are we intending to refuse of . **I.I. Eliseeva** 54
- ◆ Problems of the inclusion of new scientific achievements into courses of statistical disciplines. **M.M. Yuzbashev** 55

SIENTIFIC REPORTS

- ◆ Estimation of effectiveness of budget expenditures for general education. **E.A. Semionova** 58
- ◆ On development of electronic trade in Russia. **V.V. Ovcharenko** 61
- ◆ To the question on statistical measurement of shadow economy at the regional level. **N.V. Cheremisina**. 64

PAGES OF HISTORY

- ◆ J.M. Keins and statistics. **I.I. Eliseeva, Ya.V. Sokolov** 68
- ◆ A.L. Vainshtein and assessment of fixed assets value in modern Russia. **G.I. Khanin, N.V. Ivanchenko** . 72
- ◆ The session of statistical section of the Central House of Scientists of the Russian Academy of Science dedicated to 100-th anniversary of A. Ya. Boyarskiy's birth. **M.G. Nazarov** 79

New publications on statistics. N.S. Aparin 81

Joint project on training of personnel. S.A. Shemenev 82

BASIC SOCIAL AND ECONOMIC INDICATORS OF THE RUSSIAN FEDERATION

FOR 2002-2006 (by Rosstat materials) 83

OFFICIAL DOCUMENTS 95

Редакция не имеет возможности вступать с читателями и авторами в переписку, рецензировать и возвращать не заказанные ею материалы.